

「校長室」通信

第6号

三股町立三股中学校だより

平成30年6月26日(火) 文責: 校長 永山博一

日曜参観・懇談会参加ありがとうございました

6月24日(日)は、全クラスで、【道徳～命にかかわる題材～】をもとに授業を行いました。



自分を生んでくれた母親や家族への感謝、災害で命を失った悲しみ、思いやりの心、メール上のトラブル等について、話し合いや意見交換しました。

『アジャタ(玉入れ)』3年5組優勝

参観日の午後は、学級対抗で、PTAスポーツ『アジャタ』を行い、皆さんハッスルして楽しい時間を過ごすことができました。感想は、玉を投げる腕の力よりも、玉を拾う足腰がきつかったです。次の日(その2日後?)下半身の筋肉痛という方も・・・来年は、もっとたくさんの方の参加をお願いします。面白いですよ!!

- 優勝 3年5組(森先生クラス) **さすが3年**
- 準優勝 3年2組(新西先生クラス) **強い**
- 特別賞 3年4組(最多参加者:原口先生クラス)



アジャタ(玉入れ競技)



P会長から3の5に優勝旗

PTA 保体部の皆さま準備・運営ありがとうございました

3年生保護者の皆様 『あいさつ運動』ありがとうございます

6月18日から3年生保護者がクラスごとに、校門前であいさつ運動に参加していただいております。ありがとうございます。



スマホ・ケイタイ 安全教室

6月20日(水)1年生を対象に携帯電話会社講師による安全教室を実施しました。

スマホは、大変便利なツール(道具)ですが、一方で、人の心を傷つけ、いじめや命を奪う凶器になります。

- 発信した情報は誰が見ているかわかりません。
- 投稿した写真等から個人が特定され、自分だけでなく友人も危険にさらすことになります。
- インターネットに書かれていることは、本当とは限りません。
- インターネット上で知り合った人に自撮り写真や個人情報を教えることは危険です。
- 冗談のつもりでの投稿が炎上します。
- 投稿した情報や写真は、インターネット上から一生消えない。進学就職にも影響します。
- 文字だけでは伝わらない。誹謗(ひぼう)中傷(ちゅうしょう)。仲間外しになります。

社会を明るくする運動 『デートDVを考える』

6月22日(金)に、『安全で安心なまちづくり派遣事業』、保護士会、三股町福祉課主催で、NPO ハートスペースから講師が来校、全生徒・教師を対象に講演を実施しました。



デートDV防止講座

男女間の暴言や暴力、ネット上での男女間の問題、LGBT等、人権にかかわる課題として生徒・教師ともに学ぶ機会となりました。

校長の独り言コーナー

4年に一度のワールドカップが始まりました。ロシアとの時差7時間(入試によく出る時差の問題)。試合が始まる時間は、現地は何時かな。と考えたり、出場32チームの国がどこにあるか分かるかな?親子で地図帳を見るのも楽しみです、日本との関係(貿易や交流、歴史)は、どうかな。という視点でWC(トイレではないです)をみると生きた勉強になりますよ。質問があれば校長室にどうぞ来てください。先日のセネガル戦、1-2で負け状態、本田選手が交代したところ睡魔が、本田の同点ゴールを見逃し。LIVEで見て歓声を上げたかったの残念。あと7分起きていればと反省?(生徒の皆さんはテスト勉強なのに申し訳ありません)2022年WCは、カタールです(どこか分かる?)私は、定年してます。何してるかな。さて、4年後、3年生は高校も卒業して、就職OR進学? 1、2年生は高校生です。希望進路に努めていることを願っています。そのために、今が大事、日々の勉強はとて大切で、三股魂でやるぞ!!